



Zentralkomitee der Zünfte Zürichs ZZZ

Zürcher Sechseläuten 2008 – 11. bis 14. April 2008

Neue Umzugsroute und ein charmanter Gastkanton Solothurn

Zürich, 27. März 2008 – Die Umzüge des Zürcher Sechseläutens werden dieses Jahr erstmals auf einer neuen Route geführt. Damit eröffnen sich neue Perspektiven für die Zuschauer und die Verkehrsführung wird verbessert. Solothurn zeigt sich als diesjähriger Gastkanton unter dem Motto «Chapeau» als charmanter Kultur- und Wirtschaftskanton. Aus Anlass ihres 175-Jahr-Jubiläums nimmt die Universität Zürich mit einer Delegation am Sechseläutenumzug teil.

Der Kinderumzug am Sonntag und der Zug der Zünfte am Sechseläutenmontag werden ab diesem Jahr auf einer neuen Route geführt: Ausgangspunkt beider Umzüge ist das Gebiet Bürkliplatz – Stadthausquai. Der Kinderumzug wird im Gegenuhrzeigersinn über das Bellevue via Limmatquai, Rudolf-Brun-Brücke, Bahnhofstrasse zurück zum Bürkliplatz geführt. Zielort bleibt das Kongresshaus, wo die Kinder nach dem anstrengenden Marsch durch die Stadt gepflegt werden.

Der Zug der Zünfte wird entlang dem Stadthausquai über den Münsterhof via Fraumünsterstrasse – Börsenstrasse – Bahnhofstrasse geführt und von dort auf der bekannten Route zum Sechseläutenplatz am Bellevue. Mit der neuen Routenführung wird das Angebot an attraktiven Sitzplätzen erhöht. Zudem treffen Kinder und Zünfter bessere Bedingungen in den Aufstellungsräumen an und die Polizei kann die Verkehrsführung im Bereich des Hauptbahnhofs optimieren.

Gastkanton Solothurn zieht den Hut!

2008 geniesst der Kanton Solothurn Gastrecht am traditionellen Zürcher Frühlingsfest. Solothurn bedankt sich stilvoll und mit einem Augenzwinkern für die Einladung: Galant ziehen die Solothurner vor den Zürchern den Hut und stellen ihren Auftritt unter das Motto «Chapeau». Unter einen Hut bringt der Gast auch die Angebotsfülle des Kantons: Das einheimische Kulturschaffen, wie auch die Solothurner Wirtschaft, Gastronomie und Fasnachtsvereine machen ihre Aufwartung. Vorzugsweise auf dem Lindenhof, wo das grosse Festzelt und die Themen-Pavillons führender Solothurner Firmen stehen und die eine oder andere kulinarische und künstlerische Überraschung wartet.



Zentralkomitee der Zünfte Zürichs ZZZ

Zürcher Gelehrsamkeit zeigt sich der Öffentlichkeit

Aus Anlass des 175-Jahr-Jubiläums nimmt die Universität Zürich mit einer Delegation am Sechseläutenumzug teil. Mitglieder der Universitätsleitung, des Lehrkörpers sowie Studentinnen und Studenten verkörpern in originalgetreuen Kostümen Persönlichkeiten der Zürcher Gelehrsamkeit.

Ehrengäste mit Rang und Namen

Eine illustre Schar von Ehrengästen aus Politik, Wirtschaft und Unterhaltung ziert am Montag den Zug der Zünfte. Corina Casanova, Bundeskanzlerin und Korpskommandant Roland Nef, Chef der Armee, werden sich freuen, bereits zu Beginn ihrer Amtszeit zum traditionellen Frühlingsfest geladen zu sein. Trix und Flix begleiten die EURO08-Delegierten aus Österreich und der Schweiz. Wetterfee Cécile Bähler wird vor Ort hoffentlich für gute Witterung sorgen. Aus der Wirtschaft geben sich unter anderem die CEOs der Zürcher Kantonalbank, der Swiss und der SBB die Ehre. Traditionsgemäss sind die Regierung und weitere Würdenträger des Gastkantons als Ehrengäste der Zünfte geladen. Die Landesregierung ist durch die Bundesräte Eveline Widmer-Schlumpf und Samuel Schmid vertreten.